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Эдуард, помощник
Opus Dei родом из
Казахстана, нашел
ответы на свои
вопросы

Меня зовут Едиль (по-
казахски река Волга), а по-
христиански Эдуард. Я
гражданин Республики
Казахстан.

10.10.2012

Сколько помню себя маленьким, я
жил в небольшой юрте



(куполообразное жилище
кочевников из тканей и
деревянных реек) на пастбище, в
семье чабанов (пастухов) и любил
лежать в знойный июньский день
в юрте, на прохладном войлоке и
смотреть сквозь дымовое
отверстие юрты на кружащих в
высоте птиц и задавать себе
вопросы о жизни.

Сначала рос у дяди с тетей, позже
у их сына с его супругой. Когда
наступила пора выбирать дело,
стал рулевым машинистом на
пароходе на реке Иртыш. Это
непередаваемое чувство, особенно
когда ведешь пароход ночью и
есть время подумать. Например:
есть ли смысл у моей жизни?
Родился ли я для чего-то
конкретного? Существует ли Бог?
Кто создал всю эту красоту? Затем,
слышишь крики птиц и
отдаленные голоса людей
разносящиеся по воде далеко



далеко. По реке ходил до города
Тобольска. Там впервые зашел в
православную церковь, наверное
задумался о жизни, вере,
существовании Бога. Раньше,
когда жил у приемных родителей,
видел, как они молились, держали
пост. Но в Советском Союзе
говорили, что Бога нет. Когда
видишь столько противоречивых
мнений, поневоле начинаешь
задумываться. Позже, в городе
Риге впервые увидел сначала
лютеранскую церковь, потом
католическую. Мне очень
понравилось. Так я узнал, что есть
католическая вера. Орган, образы
святых, ангелов. Там у меня
появилось много вопросов:
почему Иисуса распяли? Зачем
воскрес? Почему Мария
Богородица? Кто я? Куда иду?
Ответов не было. Но при
повторном посещении собора,
который поразил меня своей



красотой, у меня проснулись
добрые духовные чувства.

В Алматы я познакомился со
священником из Opus Dei. Мы
встречались, беседовали о
католической религии. Отец
говорил о Евангелии, давал мне
читать духовную литературу,
потом спрашивал о прочитанном,
что не понятно, объяснял.
Приглашал меня в церковь на
мессу. Так мы подружились. С
каждым разом я узнавал все
больше о Новом Завете, за что
весьма благодарен. Познакомился
с другими членами Opus Dei.
Основатель Opus Dei Хосемария
Эскрива говорит, что мы все
можем стать святыми через наш
повседневный труд. Значит,
святым может стать каждый. Я
раньше этого не знал. Вскоре я
стал помощником Opus Dei.



В 2001 году по приглашению
президента Казахстана
Нурсултана Назарбаева с визитом
приехал Его Святейшество Папа
Иоанн Павел II из Ватикана в
столицу Казахстана Астану. По
приглашению моих друзей
католиков, членов Opus Dei, за что
сердечно благодарен, мы поехали
на встречу с Папой Иоанном
Павлом II. Итак, мы приехали на
площадь, где была встреча. Вот
появился сам Понтифик, который
благословил каждого на площади.
Каждого, католиков, верующих
других религий, просто
пришедших посмотреть и
атеистов. Всех. Значит и меня
тоже. После была Святая Месса.
После того, постепенно я стал
смотреть на многие вещи по-
другому. Мои взгляды менялись, и
это привело к тому, что я стал
серьезно думать о крещении.



В 2002 году я снова попал на
встречу с Папой, в этот раз на
канонизацию Хосемарии
Эскривы, основателя Opus Dei, в
Ватикан. 5 октября я стоял на
площади Святого Петра, где
собрались паломники со всего
мира. Самый особенный
радостный и напряженный
момент наступил когда, наконец,
Хосемария Эскрива де Балагер был
причислен к лику Святых, после
этого восторженные крики и гром
аплодисментов мирян.

В Риме я много молился и думал.
Особенно думал о мучениках,
которые отдали свою жизнь за
веру. Посетил катакомбы. И
решился сам стать католиком.
После прохождения катехизации я
научился многим вещам, которые
не знал раньше. Например, что
Бог создал все, что я не случайно
родился, что у Него есть



конкретный план для меня. И на
Пасху я крестился.

Моя вера мне помогает в работе и
в семье. Ежедневная молитва и
Святой Розарий мне дают больше
терпения и понимания к людям.
Даже когда я на работе очень
устал, думаю об Иисусе
находящемся на Кресте ради нас,
и говорю себе: <надо продолжать>.
Но главное, что теперь у меня есть
ответы на самые важные вопросы
жизни. И теперь когда я отдыхаю
после работы и, наблюдая за
птицами во дворе, слушаю шум
листвы и звуки ночных
насекомых, и я вижу за всеми
этими вещами Бога, выходящего
ко мне навстречу.
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